
14 番（小川義昭議員） 

 

 田村市長、本当に的確な答弁ありがとうございました。 

 確かに、山田前市長は財源がないということで見送ったわけですから、今、田村市長

がおっしゃるようにサマーレビューを行っているということで、しっかりと財源を確保

してやっていただければなと思います。 

 それから、国の支援がいつになるか見通せないということであったんですけれども、

幸いにして 19日付の日経新聞、これによりますと、文科省は現在の給食実施方法や費

用、無償化を進める自治体の実態を調査し、令和６年度夏までに調査結果を公表し、成

果や課題を分析し、無償化の検討につなげるということで、国も腰を上げました。 

 どうか市長会で連携を取っていただいて、しっかりとこの無償化に向けて財源確保に

頑張っていただければなと思います。 

 最後、本当に少子化はまさに非婚化、晩婚化です。若い人たちが希望を持って働いて

結婚できるような、そういった白山市、そういった市を目指して頑張ってください。よ

ろしくお願いいたします。 

 以上で私の質問を終わります。 

 


